

# PlantaDoce.

Público

## Valencia incrementa su presupuesto en sanidad un 15,8%, hasta 7.837 millones de euros

El presupuesto para 2022 crece un 42,6%, en comparación con 2015. Además, la Conselleria de Sanidad creará 6.000 plazas estructurales, lo que supone un incremento del 10% sobre la actual plantilla del sistema público sanitario.

PlantaDoce  
9 nov 2021 - 17:31



Valencia refuerza su sanidad pública de cara a 2022. La Conselleria de Sanidad incrementa su presupuesto en sanidad un 15,8%, hasta 7.837 millones de euros, según ha anunciado la consellera de Sanidad Universal y Salud Pública, Ana Barceló, durante su comparecencia en Les Corts.

Además, la Conselleria de Sanidad creará 6.000 plazas estructurales, lo que supone un incremento del 10% sobre la actual plantilla del sistema público sanitario. El

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-incrementa-su-presupuesto-en-sanidad-un-158-hasta-7837-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

capítulo de mayor crecimiento es el de inversiones, que se incrementará en 435 millones, lo que supone un **115,3% más que en 2021**.

Respecto a la plantilla, los presupuestos de 2022 contemplan **una partida de 3.473,1 millones de euros**, un 2,62% más que en las cuentas de 2021. El incremento de personal se debe a esta ampliación presupuestaria.

## **Valencia destinará una partida de 3.473,1 millones de euros para ampliar la plantilla**

En este sentido, Barceló ha indicado que la pandemia “ha puesto de manifiesto la entrega y profesionalidad de todos y cada uno de los profesionales de la sanidad pública, pero también nos ha mostrado la necesidad de reforzar el sistema”.

De las 6.000 plazas estructurales, **el 26% se orientarán a reforzar la atención primaria**, el 4% para el Plan de Salud Mental, el 2,6% para Salud Pública y para la atención hospitalaria de crónicos y agudos. Para el resto de las necesidades asistenciales se destinará un 67% de la dotación.

A esto se deben sumar las 1.889 plazas creadas para atender el departamento de salud de Torreveja tras su reversión y las 115 plazas más que se subrogan del servicio de resonancias magnéticas una vez pase a gestión directa.